

MITTWOCH, 25. MÄRZ 2020

Bouleturnier steht in den Sternen

WIEDENSAHL. Die Busch-Bouler Wiedensahl sagen die Termine rund um die Boule-Meisterschaft im Flecken ab. Ob diese lediglich verschoben oder ganz aufgehoben werden, steht zum derzeitigen Zeitpunkt noch nicht fest. Vereine, Gemeinschaften, Firmen, Klubs und Freundeskreise in Wiedensahl hatten sich bereits darauf eingestellt, dass am 21. April die Auslosung in die Gruppen vorstättengehen würde. Aber auch diese ist von der Boule-Sparte der TuSG Wiedensahl abgesagt worden.

„Ob es überhaupt eine diesjährige Wiedensahler Dorfmeisterschaft geben wird, ob der Finaltag, wie eigentlich geplant, am Samstag, 27. Juni, stattfinden wird oder vielleicht zu einem späteren Zeitpunkt, können wir derzeit nicht abschließend bestätigen“, teilen die Veranstalter mit.

In diesem Jahr sollte in Wiedensahl bereits zum 18. Mal der Dorfmeister ausgespielt werden. „Wir müssen und wollen abwarten, wie sich die Situation um Corona weiter entwickeln wird“, teilen die Busch-Bouler mit. r